

**COMUNICADO DE PRENSA  
COMANDO DE RICARDO LAGOS**

12.07.1999

Lagos se mostró muy tranquilo por la conformación de su comando  
**“AQUÍ HAY ESPACIO PARA TODOS”**

*\* Durante la mañana el candidato sostuvo reuniones en la Concertación, y en Chile 21 con el recién designado director ejecutivo de la campaña, Genaro Arriagada.*

El candidato presidencial de la Concertación, Ricardo Lagos, desestimó que se haya marginado a algunos sectores de su comando de campaña, e insistió en que los equipos de trabajo están recién comenzando su labor.

Luego de una reunión informativa con los presidentes de los partidos de la Concertación, Lagos aseguró que “nadie ha quedado afuera” de su equipo de campaña, y que “todos tienen que trabajar activamente. Aquí hay espacio para todos, y son todos bienvenidos”.

El candidato de la Concertación aclaró que cuando el viernes pasado dio a conocer la conformación de su comando, dijo expresamente que se iba a incorporar “a plenitud” lo que está haciendo Iván Navarro, a cargo de la Comisión Programa 2000 de la Concertación, “y dentro de ello el diputado Jaime Mulet”.

“Lo importante en una campaña es cómo generamos espacios para todos y no solamente para las personas que he mencionado”, resaltó Lagos, al tiempo que recordó que el próximo sábado se dará el “vamos” a la Comisión Programa, donde se definirá la forma en que “nos vamos a desplazar a lo largo y ancho del país, para ir a aquellos lugares o comunas donde hasta ahora no hemos podido ir durante la campaña”.

Según el candidato presidencial, “el principal desafío es que la participación que hubo el 30 de mayo para las primarias la podamos reproducir y ampliar a todos, para que ahora puedan dar sus propias opiniones respecto del programa de la Concertación”.

Consultado por el equipo de personas que está encargado del tema económico, Lagos dijo que “hay un grupo muy sólido y competente que está trabajando, como los ex ministros de Economía, Alvaro García y Carlos Ominami, los ex presidentes del Banco Central, Andrés Bianchi y Roberto Zahler y, por cierto, el senador DC, Alejandro Foxley”.

Respecto a la conformación de un comando juvenil, Lagos reiteró que ha sostenido reuniones con los representantes juveniles a quienes les ha manifestado que el gran desafío es incorporar a quienes no son miembros de los partidos.

Posteriormente, el candidato de la Concertación recibió al ex embajador de Chile en Washington, Genaro Arriagada, quien se integró como director ejecutivo de la campaña al sostener las primeras sesiones de trabajo.

Luego de reunirse con Lagos, expresó que estaba muy contento y orgulloso de asumir esta tarea. “He tenido reuniones informativas con el candidato y a continuación me he reunido con los subdirectores del comité ejecutivo, Adriana Delpiano y Jaime Estévez”.



Lagos

Sobre las líneas de trabajo que va a establecer en la campaña, explicó que recién se está incorporando al nuevo trabajo electoral y que se requiere algo de tiempo. Sin embargo, aclaró que “una campaña que explicita su estrategia no es una campaña”.

Consultado por qué aceptó el cargo ejecutivo de esta campaña, Arriagada dijo que “desde el momento que me lo ofreció Ricardo Lagos entendí que no podía decir que no. La Concertación para nosotros es un sueño, es una aventura espiritual y política, y, en consecuencia, si él me invitaba a participar yo no podía decir que no”. No obstante, reconoció que ello le significó un cambio violento respecto a lo que estaba haciendo.

El director ejecutivo de la campaña de Ricardo Lagos, dijo que él esta dispuesto a trabajar en equipo con la gente designada. “A todos ellos no sólo los conozco, sino que he trabajado muchas veces; de manera tal que constituir un equipo con ellos es asunto de horas”, acotó.

**Oficina de Prensa  
Comando de Ricardo Lagos**